

BULLETIN  
DES  
RECHERCHES HISTORIQUES

---

---

Vol. XVI

LEVIS—SEPTEMBRE 1910

No. 9

---

---

LE CHAPITRE DE LA CATHÉDRALE DE QUÉBEC ET  
SES DÉLÉGUÉS EN FRANCE. LETTRES DES CHA-  
NOINES PIERRE HAZEUR DE L'ORME ET JEAN-  
MARIE DE LA CORNE.

1723-1773

(Suite)

APPENDICE

---

14 mai 1739... J'ai à répondre à 4 lettres que vous m'avez fait l'amitié de m'écrire, l'une du 12, une autre du 20 octobre dernier, et une troisième du 9 novembre, une autre du 1er. La santé de mon neveu Sarrazin et la mienne sont, Dieu merci, très bonnes. Il est fâcheux pour vous et pour moi que vous soyez toujours languissant et que vos malheureuses sueurs ne vous quittent point. Je crains tous les ans d'apprendre quelque chose de funeste : je devrais pourtant y être fait, puisque voilà près de dix à douze ans consécutifs que je n'entends parler que de mortalités dans notre famille.

Je ne m'attendais assurément pas que Madame Soumande mourrait si tôt, elle n'était pas d'un âge assez avancé, ni d'un tempérament à devoir mourir d'aussi bonne heure... Je la regrette beaucoup. Sa famille fait une vraie perte, car elle était encore en état de lui pro-